



En la provincia de Granada

Afectaciones al tráfico en la GR-30 por la construcción de la conexión ciclopeatonal entre Armilla y el Parque Tecnológico de la Salud

- **Se cortará el tráfico en el km 16,370 de la autovía GR-30, en la calzada sentido Motril, a las 22:00 horas de hoy, 28 de noviembre, quedando restablecido a las 06:00 horas del 29 de noviembre**
- **Se establecerá un desvío por el ramal de conexión con Armilla y con la Ronda Sur para dar continuidad al tráfico que circula sentido Motril.**
- **Se procede al refuerzo preventivo del firme en el marco de las obras del paso ciclopeatonal bajo la vía de titularidad estatal.**

Madrid, 28 de noviembre de 2023

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible cortará el tráfico esta noche el tráfico en la autovía GR-30 en aras de garantizar la seguridad de los trabajadores y de los usuarios durante los trabajos de refuerzo del firme en el carril rápido sentido Motril de la circunvalación de Granada.

La actuación se llevará a cabo esta madrugada a la altura del kilómetro 16,370, lo que implica afectaciones al tráfico en dos carriles de la calzada desde las 22.00 horas, manteniéndose en todo momento tanto el flujo de vehículos en sentido Motril, como hacia la Ronda Sur, Armilla y al Parque Tecnológico de la Salud (PTS). El tráfico quedará restablecido a partir de las 06:00 horas.

El refuerzo preventivo del firme de la vía de titularidad estatal lo ejecuta la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía reforzará, en el marco de los trabajos de la ejecución del paso bajo la GR-30 para la conexión ciclo peatonal entre el Parque Tecnológico de la Salud y Armilla, con el fin de evitar que se produzcan pequeñas deformaciones en el firme y de esta forma mejorar la seguridad vial de esta carretera.



Nota de prensa

